



©Lago Film

Mientras su madre está en una clínica de rehabilitación y su padre en un «viaje de negocios», Maik, de 14 años, pasa las vacaciones estivales aburriéndose en casa. Entonces aparece Tschick, un adolescente rebelde, inmigrante ruso y marginado. Decide robar un coche para alejarse de Berlín, y Maik se va con él. Aquí empieza una loca aventura y un verano que jamás olvidarán.

Faith Akin vuelve con una entrañable «feel-good movie» ganadora del Premio EFA 2017 del Público Joven. Una huida hacia adelante, un viaje catártico al estilo “En la carretera” pero pasada por el filtro de la serie “Skins”, donde los marginados son los que dominarán el mundo.

La podéis ver en [Filmin](#).